

# 金松本選手、東高へ

## 母校の後輩から祝福

### 金沢市中心部でパレードも



木谷校長から紹介を受ける松本選手（右）  
＝金沢学院東高校体育館



ロンドンオリンピックの柔道女子57kg級で優勝した松本選手は、「皆さんも頑張ってください」と一言メッセージを送りました。生徒からの質問では、「運を引き寄せるには、ごみを拾うとか席を譲るとか当たり前のことをする」といい「つらい時

パレードで声援にこたえる松本選手＝武蔵ヶ辻

勝した松本選手が9月10日、母校の金沢学院東高校を訪れ、石川県勢の個人種目では初めてとなる榮譽に対し、後輩から祝福を受けました。金メダルを胸に下げ、全校生徒に拍手で迎えられた松本選手は、「皆さんも頑張ってください」と一言メッセージを送りました。生徒からの質問では、「運を引き寄せるには、ごみを拾うとか席を譲るとか当たり前のことをする」といい「つらい時

こそチャンスだと思うようにしている」などとこたえました。

松本選手は同日、金沢市武蔵ヶ辻から香林坊まで、凱旋パレードを行い、約5万人の市民の声援にこたえました。

**伊藤選手も東高へ**

ロンドン五輪トランポリン男子で4位に入賞した伊藤正樹選手も9月6日、母校の金沢学院東高校で入賞報告会に臨み、次回のリオ五輪に向けた抱負などを語りました。

## オリンピック出場で注目集め？ オープンキャンパスに5000人

金沢学院大学・短期大学の2012第2回オープンキャンパスは8月11日、学内で行われました。オリンピックに5選

手を送りだしたことが注目を集めたようで、例年より2割以上多い約500人の生徒、保護者が参加しました。本学の教育方針や取り組みに理解を深め、オープン授業に参加して一足早く学生気分を味わいました。

オープン授業は、大

学・短大合わせて20の教室で行われました。博物館実習室で行われた「古文書から歴史を探る」の授業Ⅱ写真Ⅱでは、歴史文化学科の小嶋芳孝教授らが、古墳からの出土品について解説しました。



## 西日本学生バドで3冠

8月28日から9月6日まで、愛媛県松山市で開催された西日本学生バドミントン大会で、金沢学院大学バドミントン部は、男子の団体、シングルス、ダブルスで3冠を獲得しました。

男子団体では、準決勝で近畿大学を3対1、決勝で同志社大学を3対0で破り、2年連続4度目の優勝を果たしました。シングルスは宮本樹希君（スポーツビジネス学科4年）、ダブルスは北林峻君・北林悠君の双子ペア（ともに情報ビジネス学科4年）が優勝しました。

## 男子柔道は5連覇13V

9月1日、2日に開かれた北國杯北信越学生柔道体重別選手権大会で、金沢学院大学柔道部は、男子団体で5年連続13度目の優勝を果たしました。また、個人では男女合わせて10階級を制覇しました。全国大会は10月27、28日に兵庫県尼崎市で開催されます。各階級の優勝者は次の皆さん。▽男子 後藤宏太、小山孝良、中村俊文、山本啓介、松山御勇大、岸将人▽女子 久堀恭見、坂井彩花、兼松幸加、坂下福満

## 五輪の感動再び



児童らを前に模範演技を披露する岸選手Ⅱ金沢学院大学第二体育館

## 岸選手が模範演技

公開講座で児童の人気集める

金沢学院大学スポーツ健康学部の公開講座「スポーツおもしろ体験学習」は8月21日、第二体育館で行われました。訪れた約60人の児童の人気を集めたのがロンドン五輪のトランポリン競技に出場した岸彩乃選手（2年）。模範演技を披露して児童から大きな拍手を受け、サインや記念撮影に応じていました。